



上石小だより

～ やさしさ かしこさ たくましさ ～

第4号

令和2年7月1日
練馬区立上石神井小学校
校長 井口 洋

「通常授業」となっても

校長 井口 洋

7月を迎え、1学期を終える時期となりました。今年度は、4月の始業式、入学式の次の日から臨時休業になりました。学校再開は6月からですので、児童が学校生活を送った期間は、まだ1ヶ月です。この間に、「新しい生活様式」での学校生活に慣れてきた全校の児童をみると、どの学年の児童も元気がいっぱい、大きく成長しています。

学校が再開してからの、各段階での児童の様子等をお伝えします。

【第1段階】(分散登校)

- ・各自での登校のため、登校時刻に間に合わない児童が見られましたが、皆、安全に気を付けて登校していました。
- ・教室では、友達と会えたうれしさから、笑顔が見られましたが、分散登校のため、前後左右の座席に友達がいないので、話ができずいつもと違う教室の雰囲気でした。

【第2段階】(午前授業、給食開始)

- ・集団登校での登校時刻を、入室時刻に合わせるようにしていただき、有難かったです。
- ・学級の全員での授業となり、ソーシャルディスタンスを、より一層意識して過ごしていました。
- ・給食時は、全員前向きで、無言で食べていました。給食当番も落ち着いて、配膳していました。

【第3段階】(通常授業)

- ・登校時刻は、引き続き入室時刻に合わせていただいています。これからも、お願いします。
- ・登下校の様子については、課題が出てきています。ルールやマナーを守るよう、御指導ください。
- ・「健康観察カード」忘れ、体温の未記入の児童が、毎朝全校で20名程度います。特に、月曜日が多い傾向にあります。毎朝の検温と記入、持参をお願いします。
- ・学校再開から一か月が過ぎ、学校生活に慣れてきましたが、「新しい生活様式」であることを忘れず引き続き、過ごしてほしいです。

そろそろ夏休みの話題が出始めているのではないのでしょうか。今年度の夏休みは3週間（8月1日～8月23日）ですが、子供たちが主体的に夏休みを過ごすように指導していきます。

しかし、夏休みは子供たちの生活の基盤は家庭となります。基本的な生活のリズムが崩れないように御留意ください。また、自分自身をしっかりと見つめ、自分に合った目標をもつ中で、普段できないことにじっくりと取り組んでいただきたいと思います。よろしくお願いします。

7月行事予定

- 7 (火) 腎臓検診(尿検査) 2回目
(前回出していない人、2次検査対象者)
- 10 (金) 避難訓練
- 11 (土) 土曜授業(学校公開なし)
- 18 (土) 土曜授業(学校公開なし)
- 31 (金) 1学期終業式、給食終



※新型コロナウイルス感染症の流行状況によっては行事が延期、中止になることもありますのでご承知おきください。

マスクの配布について

国よりマスクが届きました。(2回目)
1人1枚ずつ配布します。御承知おきください。

8月行事予定

- 1 (土) 夏季休業始
- 24 (月) 2学期始業式
- 31 (月) 委員会①

給食引き落とし日
7月20日(月)
8月20日(木)

9月行事予定(前半)

- 2 (水) 発育測定(1年)
- 3 (木) 発育測定(2年)
- 4 (金) 発育測定(3年)
- 7 (月) 発育測定(4年)
- 8 (火) 発育測定(5年)、保護者会(1. 2年)
- 9 (水) 発育測定(6年)、保護者会(5. 6年)
- 10 (木) 保護者会(3. 4年)
- 12 (土) 土曜授業(水曜時間割4時間)
区・一斉防災訓練
(詳細は後日お知らせいたします。)

3年生 ヤゴ救出大作戦～観察

6月2日(火)、『上石神井小学校しぜん探検隊』の方々の御協力のもと、今回は感染症予防のため、残念ながら児童は行わず、教員と上石神井小学校しぜん探検隊の方々とヤゴ救出大作戦を行いました。

796匹程のヤゴを救出することができました。しぜん探検隊の方に伺ったところ、例年よりもギンヤンマのヤゴが多かったそうです。何か環境の変化がヤゴの数に影響したのかもしれないとのことでした。

人間にとっては、ちょっとした変化にしか感じないことでも、自然には大きな影響を与えることがあることも学びました。現在、救出したヤゴを各学級で一人一匹ずつ大切に育て、観察することを通して、学習を深めていきたいと考えています。また、希望者にヤゴを配ったところ、100人近くの児童がヤゴを飼ってくれました。

活動を進めるに当たり、「上石神井小学校しぜん探検隊」の皆様には、資料の準備や事前指導など、たいへんお世話になりました。身の回りの自然環境や自然の厳しさについても考えるきっかけとなり、有意義な体験をすることができたと思います。ありがとうございました。



新型コロナウイルスの感染症対策について

学校の教育活動が再開して1ヶ月が経ちました。これまでに、保護者のみなさまに御協力いただき、上小での新しい生活様式の取り組みも順調に進めさせていただいています。しかし、依然として東京都の新規感染者数は日々増えている状況です。治療薬もワクチンも完成していないため、しばらくは新型コロナウイルスと共存する生活を続けていく必要があります。

上小では引き続き感染症対策を講じて、子供たちと御家族のみなさん、そして職員が安心して学校で生活できるように努めてまいります。マスクを忘れてくる子供たちも少なく、毎日の検温やカードへの御記入の御協力に感謝いたします。『3つの密』を避け、ソーシャルディスタンスを守る生活をこれからも続けていきましょう。

7月の生活目標

『休み時間のすごし方をくふうしよう』 『友だちとなかよくあそぼう』

新型コロナウイルスの感染症対策として、全員での校庭遊びを控えているため、休み時間は限定された学年が、校庭、中庭、屋上で過ごしています。普段とは違う遊び方で休み時間の過ごし方を工夫することや、一緒に遊ぶ友達と仲良く遊んでほしいと願っています。熱中症にならないように、こまめな水分補給や適切な休息を心がけましょう。ハンカチとは別に汗ふきタオルを持つなど、暑い季節の健康管理をしっかり行いましょう。

なお、例年、4月に配布していた『上小のやくそく』と『こんなときどうするの？ Q&A』の改訂版を後日配布いたします。御家庭でお読みいただき、内容の御確認をお願いします。